



### Alberto González batió su récord de Andalucía hasta los 73'03m en Martillo

Alberto González participaba en el Campeonato de España de Lanzamientos Largos de Invierno en Montijo el pasado día 3 Marzo, y no pudo hacerlo de mejor manera; se impuso en lanzamiento de martillo a los dos favoritos y hasta el sábado líderes del ránking nacional. Para conseguirlo volvió a batir su marca personal y el récord de Andalucía, superando la barrera de los setenta y tres metros, lanzando el artefacto hasta los 73'03m. En su primer año en la categoría sub23, Alberto está lanzando como un atleta absoluto consolidado, y es que los 73'03m supone, además del récord de Andalucía, supone situarse en la primera posición del ránking nacional absoluto, y quedarse a menos de un metro de la mínima del Campeonato de Europa Absoluto que se disputa este verano en Berlin. ¿Dónde está el límite de Alberto?

En Montijo también participaron Carolina González en martillo, acabando en la décima posición con 50'56m, Marta Ruiz en Jabalina que fue 8ª con 39'11, Javier Manrique en Jabalina acabando 8º con 58'48, Javier García en Disco siendo 8º con 51'02 y Carmen Méndez en Disco, 9ª con 39'93.

## **Alberto González supera los 73 metros, batiendo su récord de Andalucía**

Martes, 06 de Marzo de 2018 08:48 -

---